



Quedó el Longinos, sin brazos y con las piernas rotas.

## EL CRISTO POR LOS SUELOS

La Semana Santa de Ciudad Real ha sufrido este año un importante contratiempo. El seguimiento de los ciudadanos ha sido masivo y la brillantez y la belleza ha sido una vez más, protagonistas; sin embargo, un penoso percance destruyó uno de los pasos más bellos de esta hermosa Semana Santa. Se trata del Cristo de la Caridad, el Longinos. Ocurrió el Jueves Santo por la noche. Una calle oscura, un mal alumbrado y un cable eléctrico demasiado bajo fueron los culpables de que el Cristo se enganchara y cayera al suelo haciéndose pedazos.

La figura fue tallada en madera por *Audío Reus* y su reparación costará unas 350.000 pesetas.

## LOS CAMBIOS DEL TIEMPO

Este invierno parece que ha sido climatológicamente bastante regular. La temperatura mínima alcanzada se consiguió el 21 de enero cuando los termómetros bajaron hasta 6 grados bajo cero. La máxima llegó el 18 de febrero con 20,2 grados de temperatura. En esta Semana Santa las temperaturas han sido algo más que primaverales, llegando incluso a 24,6 grados los días 25 y 26. En esta última semana hemos sido víctimas, una vez más del tiempo loco y cuando ya casi habíamos guardado los abrigos en el guardarropa, nos encontramos con una brusca bajada del termómetro hasta los 3,4 grados, el miércoles pasado, día 29.

## YA SE PREPARAN LAS COMUNIONES

Ya estamos en primavera, tiempo de renovación, de excursión a los campos en flor, de planificar las próximas vacaciones de verano y tiempo también de las comuniones de los niños. En los próximos meses, la Primera Comunión llenará un espacio y un lugar importante dentro de los gastos familiares. Trajes, fotografías, invitaciones, banquetes, regalos y demás aspectos accesorios empiezan a dar vueltas en el pensamiento de los padres que tendrán que desembolsar cantidades que oscilarán entre las setenta y cinco y las doscientas cincuenta mil pesetas para que



Las mamás frente al escaparate eligen los trajes para la Comunión de sus hijos.

sus hijos cumplan con el ritual cristiano y el consecuente acto social. Desde la elección de un traje de comunión cuyo precio oscilará entre las treinta mil pesetas y la reserva de un restaurante que perfectamente puede llegar a las ciento cincuenta mil, toda la preparación del acto puede llevar «su tiempo» y «su dinero».



MIGUEL ANGEL

El Hospital Provincial dependerá jurídicamente de la Diputación y administrativamente del INSALUD.

## SE FIRMARÁ EL CONVENIO

Largas y arduas negociaciones han sido necesarias para llegar al acuerdo final entre el INSALUD y la Diputación Provincial. El día 6 se firmará definitivamente este convenio que, al parecer, satisface a ambas partes.

El primitivo borrador presentado por el INSALUD ha ido sufriendo sucesivas modificaciones y varios han sido los puntos conflictivos objeto de polémica a lo largo de los varios meses que han durado las negociaciones.

El presidente de la Diputación, *Francisco Ureña*, ha enviado una car-

ta a todos los trabajadores del Hospital para informarles de su nueva situación en la que permanecerán jurídicamente adscritos a la Diputación, pero administrados por el INSALUD.

En este sentido, el capítulo de retribuciones correrá a cargo del INSALUD ya que los empleados del Hospital Provincial quedarán homologados con los de la Seguridad Social. Tampoco las inversiones a realizar con motivo de este traspaso tendrá que pagarlas la Diputación Provincial.

## ESTA VEZ NO PUDO SER

«A la tercera va la vencida», pero en esta ocasión no pudo ser. El diagnóstico de un inoportuno cólico nefrítico cuando ya todo estaba preparado y la consecuente prescripción facultativa han sido los causantes de que *Alejandro Isasi*, conocido dirigente del PCE de Ciudad Real, no haya podido efectuar su tercera marcha al País Vasco en

pro de la paz en Euskadi. El ánimo de *Isasi* está apesadumbrado y, al mismo tiempo, es también optimista, ya que no descarta la posibilidad de realizar su marcha en cuanto pueda. Tan altruistas y humanitarias razones son, sin duda, encomiables. *Alejandro Isasi* manifiesta que, a pesar de todo, confía en que la paz vuelva pronto al País Vasco.